



Givaudan crée avec Chemcom une entreprise commune spécialisée sur les récepteurs olfactifs

Genève, Suisse, 28 mars 2007 – Givaudan a signé un accord avec ChemCom SA, société leader dans le domaine de la technologie sur les récepteurs olfactifs. La nouvelle société qui se nomme TecnoScent s'appuiera sur la technologie des récepteurs de ChemCom et se concentrera sur la recherche et le développement d'ingrédients de parfumerie innovants. Cette association renforcera la plate-forme d'innovation sensorielle de Givaudan, en créant un centre unique d'expertise alliant à la fois les connaissances et l'expérience dans les domaines de la biotechnologie et de la parfumerie.

ChemCom SA est une société privée située à Bruxelles, en Belgique (www.chemcom.be). Spécialisée dans différents aspects de recherche dans la communication chimique, cette société offre ses produits et services à un nombre importants d'industries.

Givaudan est le leader de l'industrie des parfums et des arômes avec la vision d'être la Source Essentielle d'Innovation Sensorielle pour les clients, guidée par une passion mutuelle pour l'excellence. En s'appuyant sur son expertise unique sensorielle et sa compréhension des consommateurs, Givaudan fournit à ses clients des parfums et des arômes qui sont clé pour le succès de leurs produits. Givaudan, basée à Vernier, Suisse, fournit des clients globaux, régionaux et locaux dans le monde entier. Le groupe génère CHF 4 Milliards de ventes, avec environ 9'500 employés. Givaudan est présent dans plus de 100 pays.

Pour de plus amples renseignements veuillez contacter:
Peter Wullschleger, Givaudan Investor and Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com